



SINA SCHULDT/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES

## ¿Un ejército europeo con armas nucleares?

Un Irán con armas nucleares impulsará el debate nuclear europeo hacia una escalada.

- Josue Michels
- [27/2/2024](#)

"En nuestro camino hacia un ejército europeo, [tener nuestras propias bombas nucleares] también podría convertirse en un tema", declaró la vicepresidenta del Parlamento Europeo, Katarina Barley, al periódico *Tagesspiegel* el 13 de febrero. Alemania ha debatido si debería adquirir sus propias bombas, promover bombas controladas por la Unión Europea o expandir el paraguas nuclear de Francia. La misión militar de la UE aprobada el 19 de febrero podría añadir urgencia a este debate y convertir las contemplaciones en una realidad.

En "La amenaza del programa nuclear de Teherán: Occidente debe volver a demostrar su fuerza", *Tagesspiegel* escribió el 19 de febrero:

Un antiguo jefe del programa nuclear iraní dice: "Podríamos construir la bomba". Esto debería alarmar a Occidente. Pero las guerras en Gaza y Ucrania lo están distrayendo, y eso es peligroso.

En los próximos días, semanas o meses, la UE se verá obligada a reconocer esta amenaza. Los terroristas respaldados por Irán no se han dejado intimidar por las misiones dirigidas por Estados Unidos para asegurar el mar Rojo. El transporte de mercancías a Europa depende de esta vía marítima crucial. Por eso la UE aprobó su propia misión para protegerla. Pero esto pone a la UE en conflicto con Irán, quien ambiciona armamento nuclear.

PT

Este conflicto impulsará el debate nuclear europeo más que la guerra de Rusia contra Ucrania o el regreso de Donald Trump al poder. Desde un punto de vista militar, no hay nada más aterrador que enfrentarse a una potencia nuclear sin una disuasión nuclear independiente.

Pero este debate se enfrenta a algunos serios desafíos, como dijo la analista e investigadora de armamento nuclear Franziska Stärk a *Deutsche Welle*:

Las sugerencias en el contexto de la UE abarcan desde el desarrollo de un arsenal propio por parte de la UE hasta el refuerzo sustancial de los arsenales de Francia y el Reino Unido y que de algún modo "europeicen" la autoridad de lanzamiento.

Personalmente, soy muy crítico sobre la viabilidad de estas sugerencias. En primer lugar, porque la UE no es famosa por tomar decisiones de política exterior con facilidad. Y me cuesta ver cómo pueden establecer una cadena de mando para una fuerza nuclear supuestamente multinacional.

La UE tardó meses en enviar buques de guerra a Oriente Medio. ¿Cuánto tiempo se tardaría en aprobar un ataque nuclear? Para que una respuesta nuclear sea eficaz, no puede esperar a la aprobación de los parlamentos ni estar sujeta a trabas burocráticas. La cuestión de si un ejército de la UE utilizaría bombas francesas, estadounidenses, de la UE o incluso alemanas es secundaria: ¿Quién tomará las decisiones finales?

Así pues, el camino hacia un ejército europeo y la cuestión de la disuasión nuclear es, en última instancia, una cuestión de liderazgo europeo. Como escribió el redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, en "Who Will Command Europe's Armies?" [¿Quién comandará los ejércitos europeos?, disponible en inglés]:

Después de Afganistán, Europa se está dando cuenta urgentemente de que necesita su propio ejército independiente. Más que nunca la gente exige un ejército europeo. Pero, ¿quién comandará este ejército?,

¡Esta pregunta tan importante ha estado sorprendentemente ausente en los debates!

Ningún presidente europeo tiene poderes ejecutivos para dirigir un ejército de este tipo. Cuando las crisis se agravan y Estados Unidos no está ahí para ayudar *Europa está indefensa*.

Esta necesidad desesperada de liderazgo deja la puerta abierta para que un hombre fuerte tome el control.

El debate nuclear reciente de Europa y su actual misión militar están aumentando esta situación desesperante y podrían abrir la puerta al levantamiento de este hombre fuerte. Daniel 11:40 predice que el primer acto militar de este hombre fuerte que vendrá consistirá en enfrentarse a Irán. Como explica el Sr. Flurry en [El rey del sur](#), este enfrentamiento del tiempo del fin podría implicar incluso

armas nucleares.

Pero la clave crucial para que esta profecía se cumpla es un cambio drástico en el liderazgo de la UE, y ahí es exactamente adonde conduce el debate actual. Observe atentamente estos acontecimientos y verá cómo se cumple la profecía bíblica.